



Medienbeobachtung AG

SonntagsZeitung

16.08.2009

Auflage/ Seite

Ausgaben

202141 / 17

50 / J.

Seite 1 / 1

8475

7344876

SEIT LANGEM KEINE KONTAKTE MEHR

Ein Professor und drei militante
Gastautoren

SONNTAGSZEITUNG VOM 9. 8. 2009

Der VgT Schweiz hat mit dem
VGT Österreich nichts zu tun.
Zwar wurde der VGT Österreich
ursprünglich von Erwin Kessler
gegründet, und er war anfänglich
dessen Vizepräsident. Zwischen
den beiden Vereinen bestehen seit
langem keine Kontakte mehr.

CLAUDIA ZEIER KOPP, VEREIN
GEGEN TIERFABRIKEN SCHWEIZ